

**PANEL 1**  
Innovación para impulsar la productividad agropecuaria  
Moderador:  
Ad. José Antonio Cortés Bernaldo  
"2024. Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab"  
Ciudad de México, a 03 de diciembre 2024.

Mtra. Josefina Vianey Mendoza Arteaga  
Presidenta del Consejo Directivo de la Asociación Nacional de Jubilados y Pensionados FIRA  
Presente.

Nos es grato extenderle una cordial invitación a la "Conferencia sobre Productividad y Sostenibilidad Agrícola", un evento que busca reflexionar sobre los retos y oportunidades para el sector agroalimentario en México, con énfasis en innovación, productividad y sostenibilidad.

La conferencia magistral estará a cargo del Dr. Kai Sonder, Gerente del Laboratorio de Sistemas de Información Geográfica del CIMMYT, reconocido por su liderazgo en el uso de tecnologías avanzadas para transformar la agricultura. Además, se desarrollarán paneles de discusión con destacados especialistas, quienes abordarán temas cruciales como innovación tecnológica para impulsar la productividad agropecuaria y el financiamiento sostenible para el sector agroalimentario.

El evento se realizará el próximo jueves 5 de diciembre a las 9:00 horas en el Auditorio "Horacio García Aguilar", dentro de las instalaciones de Oficina Central de FIRA en la ciudad de Morelia, Michoacán, ubicado en Antigua Carretera a Pátzcuaro No. 8555 Col. Ex hacienda San José de La Huerta. C. P. 58342.

Este encuentro contará con la participación de servidores públicos de diversas instituciones, líderes de organizaciones de productores y expertos en la materia. Será una oportunidad para destacar el papel de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) en el desarrollo del sector agropecuario de México, en el marco de sus 70 años de historia.

Legradeceremos su confirmación al correo electrónico [cstantino@fira.gob.mx](mailto:cstantino@fira.gob.mx)

Sin más por el momento, reciba un afectuoso saludo.

ATENTAMENTE

Jesús Alan Elizondo Flores  
Director General

**fira.gob.mx**  
800 999 FIRA

Periférico Sur #4300. Col. Jardines del Pedregal, C.P. 04500, Ciudad de México.

## ¡JUFIRA presente en Conferencia sobre Productividad y Sostenibilidad Financiera!



El pasado 5 de diciembre de 2024 FIRA llevo a cabo la Conferencia sobre Productividad y Sostenibilidad Financiera en el marco de las actividades conmemorativas del 70 aniversario, la cual se llevó a cabo en el auditorio "Horacio García Aguilar".

Como un reconocimiento a nuestra asociación, FIRA envió una invitación a nuestra Presidenta y Vicepresidentes del Consejo Directivo para participar en dicho evento, asimismo otorgó 25 lugares adicionales que fueron aprovechados por compañeros asociados que manifestaron su interés en participar.

Durante el evento se contó con la participación de destacados especialistas, así como con la ponencia magistral a cargo Dr. Kai Sonder, Gerente del Laboratorio de Sistemas de Información Geográfica del CIMMYT.

Por su parte, el Director General de FIRA emitió un mensaje en donde hizo un recuento de la importante participación de FIRA durante todas sus décadas, en las que ha sabido responder y adaptarse a las necesidades y circunstancias del entorno en beneficio del sector.